

UKM LDK Al-Kautsar Unimal Gelar Pengkaderan Wawasan Keislaman Tingkat 2



UKM LDK Al-Kautsar Unimal gelar Pengkaderan Wawasan Keislaman Tingkat 2

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al-Kautsar Universitas Malikussaleh menyelenggarakan Pengkaderan Wawasan Keislaman Tingkat 2 (SALAM 2) yang bertemakan "Islamic Youth: Be Lifelong Learner's". Kegiatan ini berlangsung di Gedung Satuan Pendidikan Non Formal-Sanggar Kegiatan Belajar (SPNF-SKB) Kota Lhokseumawe, Sabtu-Minggu (8-9/6/2024).

Ibnushina Hidayat dalam laporannya sebagai Ketua Panitia Pelaksana menjelaskan bahwa, Pengkaderan SALAM 2 merupakan pengkaderan tahap tertinggi di LDK Al-Kautsar.

"Pengkaderan SALAM 2 merupakan pengkaderan tahap tertinggi yang ada di LDK Al-Kautsar, harapannya kalianlah yang kedepannya akan menjadi penggerak di LDK Al-Kautsar," katanya.

Sementara itu, M. Yogi selaku Ketua Umum UKM LDK Al-Kautsar mengatakan, tema yang diusung kali ini tentunya dapat diterapkan dalam diri setiap insan.

Jelasnya, Islamic Youth itu berarti peserta yang ada di sini merupakan pemuda Islam yang siap mengorbankan segalanya untuk Islam. Be Lifelong Learner's, kita semua adalah pembelajar sepanjang hidup. "Jadi jangan pernah berhenti untuk belajar dari buaian sampai akhirnya ke liang lahat", ungkapinya.

Pembina UKM LDK Al-Kautsar, Dr. Yanita MM dalam sambutannya mengatakan, beberapa dosen menyadari bahwa LDK Al-Kautsar ini adalah sebuah titik terang yang berada di Unimal.

"Di tengah-tengah mahasiswa yang sedang sibuk dengan kondisi ketidakpastian, UKM LDK Al-Kautsar dapat menawarkan pembenahan diri bagi mahasiswa, lebih khususnya lagi mahasiswa muslim dengan menyediakan wadah ilmu seperti pengkaderan ini, atau bahkan melalui kelas-kelas UDC (Unimal Dakwah Class)," terangnya.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini diikuti oleh para peserta yang merupakan kader-kader LDK Al-Kautsar yang telah lulus pada tahap pengkaderan sebelumnya. Kegiatan ini terdiri dari 5 sesi materi yang masing-masing disampaikan oleh para pemateri, yaitu Muslim MT (Mampu Berpikir Kritis), Ludwi Winardi MST (Berpartisipasi Membantu Urusan Orang Beriman), Nur Anwar MPd (Membiasakan Diri Terlibat dalam Aktivitas Kebaikan dan Taqwa), Imanullah MSi (Menyadari Pentingnya Bekerja sama), dan yang terakhir Dr dr rer nat Maulana Ikhsan MSc (Menerapkan Skill Personal Branding).

Selain itu kegiatan juga diisi dengan FGD (Focus Grup Discussion) yang terbagi dalam dua sesi, serta terdapat workshop sebagai agenda penutup pengkaderan. Kegiatan berlangsung dengan lancar dan akan dilakukan follow up berupa penugasan untuk para peserta yang telah lulus nantinya[tmi]

Tanggal: 12 June 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),